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ACTA COMPLEMENTARIA DEL PLENO DEL DISTRITO DE 
SAN BLAS-CANILLEJAS SESIÓN 17.01.18 

INTERVENCIONES DEL PÚBLICO 

 

Siendo las diecinueve horas y veinticinco minutos, la Señora Concejala inicia el turno de ruegos y 

preguntas. 

La señora Presidenta recuerda que el tiempo del que se dispone para cada intervención es de tres 
minutos, y les piden por favor que se ajusten a este tiempo máximo para que todos puedan intervenir y no 
alargar el Pleno en exceso. 

A continuación va dando por orden la palabra a las distintas personas que lo han solicitado. 

 

Se producen las siguientes intervenciones: 

PRIMERA.- Don Juan Carlos Muñoz señala: “Buenas tardes, mi nombre es Juan Carlos y soy vecino de 

Suecia 102. En su día, durante la planificación del Estadio, usted señora concejala adquirió el compromiso personal de 

hacer una entrada al barrio y una salida a M-40 y Coslada por la calle Estocolmo, al este de la estación del Metro en la 

parte alta de Arcentales. Parece ser que ahora no es posible por haber encontrado una instalación de alta tensión 

enterrada. A veces pasan estas cosas, surgen problemas técnicos y hay que buscar soluciones. Este acceso es muy 

importante ya que evitaría que el que quiera entrar en el barrio desde la M-40 tenga que bajar por la plaza de Grecia y 

dar toda la vuelta para hacerlo. En la actualidad el carril que se quiere habilitar para entrar al barrio se acerca a nuestro 

residencial, aumentando con ello la contaminación acústica y medioambiental, que ya sobrepasaba los límites máximos 

recomendables establecidos por las Ordenanzas Municipales, ya antes de hacer el nuevo Estadio. Con esto además se 

conseguirá atascar la entrada de los vecinos, incluido el autobús a Coslada. Además coincidirá con el nuevo curso del 

anillo ciclista por este mismo punto y la salida del garaje de nuestra urbanización. Total, que en vez de dar soluciones 

que perduren en el tiempo y arreglar verdaderamente los problemas de Las Rosas, los técnicos del Ayuntamiento nos 

dicen que somos unos egoístas e insolidarios con los vecinos del barrio. O sea, que nos trasladáis a nosotros vuestra 

responsabilidad, y encima dejándonos como egoístas. Yo creo que la responsabilidad es exclusivamente del 

Ayuntamiento, que en vez de gastarse el dinero en arreglar este problema de una vez, de forma definitiva, beneficiando a 

todos y no perjudicando a nadie, nos pasa a nosotros la patata caliente, haciéndonos quedar como los insolidarios de Las 

Rosas. Todo esto cuando hemos tenido que aguantar las obras con todo el polvo y el ruido las 24 horas de día como 

nadie, y aún seguimos comiéndonos las nubes del polvo que se forman en las entradas y salida del Estadio, porque 

todavía no se han asfaltado las entradas al mismo. Y, para ahondar más en el tema nos queréis poner el cruce del carril 

bici por encima de la comisaría con un semáforo de botón, cuando lo más lógico y mejor sería aprovechar la parte que ya 

está hecha hasta la rotonda del metro y continuar por ahí para continuar por el parque forestal que parece ser que está 

previsto hacer. Por favor no ahorren dinero en algo tan importante  como la entrada y salida de un barrio, al que ya se le 

quitó y no se nos devuelve el acceso a la M-40 Sur por la carretera de Vicálvaro, y realizar las obras que en principio 

estaban previstas ya que supondrían una mejora evidente y sustancial para todo el barrio. 

Para finalizar me gustará que se me contestara si se están tomando las medidas necesarias para solucionar el 

problema surgido con la estación eléctrica, que impide la apertura de la entrada a barrio por la calle Estocolmo, de ser así 

en qué estado se encuentran y de no ser así para cuando. Muchas gracias”. 

SEGUNDA.- Don Cristóbal García manifiesta lo siguiente: “Hola, soy Cristóbal García Poza. Vivo en 

la calle Suecia 104, siendo esta la única Comunidad en la calle Suecia que tiene fachada a la citada calle y además 

también a la Avda. de Arcentales. Desde enero de 2017 ya presentamos en esta Concejalía un escrito referido a un 

informe de 2003, que nos hizo la anterior Corporación municipal, a petición de nuestra Comunidad, sobre los ruidos que 
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soportamos, muy superiores a los permitidos. En dicho informe se indicaba que superaba, por ambas calles, ampliamente 

los límites de ruidos permitidos por las Ordenanzas Municipales y que incluirían una zona como ampliación para 

instalar pantallas acústicas tan pronto como acabaran las obras, entonces en curso, de la Plaza de Grecia y Luis 

Aragonés. Esto nunca se llegó a hacer. Al día siguiente de presentar el escrito recibí la llamada de José Ignacio, 

indicándome que ibais a intentar solucionar nuestros problemas de ruido y de contaminación. Hasta ahora nadie ha 

hecho nada para solucionarlos, y llegáis vosotros,  y en vez de arreglarlos, como nos prometisteis, pretendéis quitarnos 

parte de los jardines, que dan a nuestra Avda. de Arcentales y que nos alejan mínimamente del tráfico rodado, y 

acercarnos más los vehículos a nuestras ventanas para que pase por allí el carril auxiliar. Esto supondría aumentar más 

estos ruidos y la excesiva contaminación que actualmente padecemos. En verano no podemos abrir las ventanas y aquel 

ruido es tan insoportable que no nos deja dormir. Además el aire que entra está contaminado por la proximidad de los 

vehículos a nuestras viviendas. No solo nos perjudicáis acercando los vehículos a nuestras ventanas, aumentado más el 

ruido que ya soportamos, además vais a convertir la salida de nuestro garaje en una ratonera, ya que con la modificación 

que pensáis hacer vamos a salir directamente al carril auxiliar, y tendremos un ceda al paso antes de entrar en él. 

Actualmente salimos por el garaje sin ninguna retención y con esa modificación las habrá. Puede que los atascos sean 

considerables, porque pretendéis poner una parada de autobuses. Esta obra es innecesaria. Se puede dar entrada al citado 

carril una vez pasada la Comisaría, donde no hay viviendas. Me parece una injusticia y un abuso que unos vecinos, que 

no tienen que ver con el Atlético de Madrid, tengamos que salir perjudicados por las obras de una entidad privada, que 

lo que pretende es ganar más dinero. Nunca pensé que un Gobierno, que dice ser de izquierdas y anticapitalista, 

favorezca la empresa privada en perjuicio de los vecinos del barrio que les hemos votado. Por todo esto quiero expresarles 

mi malestar, el de mi familia y el de mis vecinos del final de la calle Suecia por estas obras previstas, y pedirles 

encarecidamente que se reconsideren las mismas y no se tomen medidas que perjudiquen a los vecinos del barrio en 

favor de visitantes ocasionales cuando haya un partido o un concierto. No pedimos nuevos beneficios o ventajas, pero 

tampoco queremos que el nuevo estadio nos perjudique lo más mínimo ni suponga perder ni un ápice de calidad de vida 

que teníamos, salvo lo absolutamente inevitable los días de partido, porque de ninguna manera lo vamos a permitir. 

Muchas gracias.” 

TERCERA.- Doña Daniela Lillo expone:” Buenas tardes a todos. Yo voy a cambiar un poco de tema. Hace 

dos meses trajimos aquí al Pleno, un vecino lo expuso y yo continué, el tema de los cubos de basura en la Colonia Sur 

Madrid. Los cubos de basura que queríamos que se reubicaran fuera después de diez años. Los cubos nuestros se han 

sacado fuera, pero nos encontramos que por la noche aparecen dos cubos llenos hasta arriba, en parte por el Colegio Juan 

de Valdés, ocupándonos dos plazas de aparcamiento. Hemos estado tres días de negociaciones con los diferentes técnicos 

del Ayuntamiento, con un acta aportada de la reunión que hemos tenido de la Mancomunidad, que deja claro que 500 

familias no querían que esto se ubicara dentro de la colonia. Llevamos sufriendo un montón de tiempo por el tema del 

colegio, como cuando salen del colegio los chavales y el anterior contenedor del cartón y de vidrio les sirve de juego, nos 

sacan los cartones los dejan esparcidos, las botellas cuando está más lleno también. Nos preocupa que va a ocurrir ahora 

con los dos cubos de basura. No sé qué es lo que va a pasar. Hemos estado esta mañana y ayer con algunos vecinos 

visitando todas las zonas, y no entendemos como en ningún colegio de la zona, en ningún instituto de la zona, hay 

cubos de basura permanentes fuera, salvo en Juan de Valdés. No lo entendemos.  

A esto hay que añadirle los ruidos que ocasionan las doble y triple filas de coches todos los días, dos veces al 

día. Y tenemos la alarma del colegio, que se sigue disparando cuando le parece bien. Tenemos los toques del colegio, que 

continúan todos los fines de semana como si estuvieran los niños haciendo clase dentro. Estamos un poco aburridos, 

cansados. No sabemos ya ni lo que tenemos que hacer. Apelamos un poco a la Junta Municipal, a ver si puede 

interceder. Nosotros hemos mandado escritos a medio ambiente, pero la callada por respuesta. Los vecinos están muy 

cansados, y seguramente piensan si es que el Ayuntamiento solo les quiere para que sean los pagadores del IBI. Muchas 

gracias.”  

CUARTA.- Doña Victoria Arauzo Grasa, expone lo siguiente: “Buenas tardes, Quiero plantear dos 

temas pera lo que voy a hacer muy deprisa, espero que me dé tiempo, y que sean en su caso un poco indulgentes.  

En primer lugar quiero dar las gracias, en mi nombre y en el de los residentes en el entorno sur de la Plaza 

de Grecia, por atender nuestra solicitud y realizar las actuaciones de jardinería, para la limpieza y poda de los arbustos, 

las famosas adelfas limitando su altura y con ello evitándonos todas las semanas un espectáculo absolutamente 
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repugnante delante de nuestras viviendas. Queda un tramo, entre la calle Suecia y Estocolmo, pero que suponemos que 

será ejecutado en breve. Gracias.  

En segundo lugar quiero mostrarles algo (muestra una hoja de la planta del martirio). Esto no es un 

residuo de la poda antes mencionada, sino el símbolo de nuestra cultura del martirio, esto es del sacrificio de la propia 

vida, cruento y con sufrimiento, en defensa de unas creencias, fe, ideales que se consideran trascendentales y más 

importantes que la propia existencia. Martirio que era frecuente hace algunos siglos, pero que hoy nos parece 

intolerable, y en el siglo XXI superado y antiguo, incluso repugnante, dentro de nuestra situación de uno de los países 

en teoría más ricos del mundo, aun cuando esto se siga produciendo hoy en países en guerra o tercermundistas, que a 

veces están más cerca de lo que pensamos de nuestras fronteras. Lo que nadie podría creer, y todos rechazamos, es que 

una Administración Pública, de nuestro país democrático, solicite sacrificios a una parte de sus ciudadanos, aunque no 

sea con pérdida de su vida, pero sí de parte de su calidad de vida, en favor de la hipotética comodidad de otros vecinos, o 

de visitantes esporádicos o semanales a una zona limítrofe de sus viviendas para su mera diversión, pero esto ocurre. Los 

vecinos residentes en el final de la calle Suecia creemos que ya hemos soportado y seguimos soportando muchos 

sacrificios, tragándonos el polvo de las obras y de los paseos, el ruido, el exceso de luminosidad, los atascos de tráfico, los 

gritos y la suciedad post partido. Queremos transmitirles que no estamos dispuestos a perder ni un metro cuadrado de 

las reducidas zonas verdes que nos separan del tráfico de Arcentales. No queremos que nos metan los coches y los 

autobuses debajo de nuestras ventanas, ni jugarnos la seguridad de la entrada y salida de nuestro garaje en la calle 

Estocolmo y por eso venimos a manifestar por escrito nuestra disconformidad con las medidas de movilidad planteadas 

para una zona del entorno de Arcentales y final de la calle Estocolmo, con las razones que creemos más justas en defensa 

de nuestro entorno y de la calidad de vida, solicitando que las lean detenidamente y reconsideren algunas de las 

actuaciones previstas. Esta solicitud no busca ventajas o beneficios derivados de la nueva situación, no queremos 

entradas para el estadio, no queremos subvenciones no queremos reducción de impuestos, solo queremos que los 

perjuicios derivados de las obras, y que vamos a seguir soportando cada día de evento, se minimicen en la medida de los 

posible, y no se cause ninguna pérdida de nuestra modesta calidad de vida. Nada más y muchas gracias”. 

 

A continuación la Concejala-Presidenta del Distrito de San Blas-Canillejas procede a dar 

respuesta a las cuestiones planteadas en los siguientes términos:  

 “Muchas gracias por todas las intervenciones. Quiero evidentemente agradecer especialmente hoy su 

asistencia y el tono, desde mi punto de vista, totalmente crítico pero constructivo, de todos los vecinos que habéis 

intervenido de las Comunidades del final de la Calle Suecia. Sé perfectamente que a qué comunidades de propietarios os 

referís, efectivamente creo que sois muy que habéis sido particularmente damnificados, tanto por las obras como por la 

implantación del Estadio en el Distrito. Por eso os invité a asistir a la Mesa de la Peineta, cosa que además os agradezco, 

sé que además de todo es un esfuerzo por vuestra parte. Entiendo que hay cosas que no están yendo bien. Incluso se os 

ha dicho que sois egoístas, que hay que hacer sacrificios. No comparto en absoluto esas opiniones o esas indicaciones. Por 

mi parte solamente me cabe decir que, como además hacéis propuestas muy concretas y bastante constructivas, me 

ofrezco a que adicionalmente a esta asistencia a la Mesa de La Peineta, puesto que parece que no está funcionando todo 

lo bien que yo esperaba, recibiros. Si queréis, nos ponemos en contacto para intentar buscar un hueco en mi agenda y 

escucharos personalmente, porque por mi parte no son aceptables algunas de las cosas que me estáis comentando que se 

os están trasladando. Tendremos que analizar qué cosas sí es factible acometerlas, cuáles no, porqué sí, por qué no, pero 

en cualquier caso estáis en vuestro derecho de pedirlas, y de trasladarlas al Ayuntamiento, que tiene la obligación de 

paliar en todo lo posible la llegada del Atlético de Madrid. Por otra parte aprovecho para decir que, como bien sabéis, no 

somos  nosotros quienes hemos propiciado este llegada, pero en cualquier caso si queréis me pasáis, aunque creo que lo 

tiene José Ignacio, vuestro contacto. Me pondré en contacto con vosotros para tener una reunión personalmente, porque 

parece que la cosa no está yendo todo lo bien que debiera. También agradezco que hayáis hecho algún agradecimiento de 

alguna cosa que ha funcionado. Es bueno recibir un retorno positivo de las cosas que sí se hacen, como ha sido la poda de 

las Adelfas. Me pongo a vuestra disposición para tener una reunión con vosotros y vemos tema por tema qué cosas no 

están yendo como vosotros esperabais y tratar de empujarlas, o enderezarlas, en la dirección adecuada.  

Daniela, simplemente decirle que lamento mucho los problemas de convivencia que tenéis con el Colegio. 

Trataremos por nuestra parte de mejorar todo lo que sea posible desde nuestra posición, y con nuestras posibilidades de 
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control sobre la actividad del colegio, a ver qué podemos hacer. Delia toma nota, y volvemos otra vez a tratar de repasar 

los temas en los que el Colegio pueda no estar cumpliendo, tanto con ruidos como con basura, o como bueno desordenes, 

para que, en lo que podamos nosotros controlarlo, se controle la actividad. Desde luego siempre, y yo vivo al lado del 

Newman y me pasa, las horas de entrada y salida del colegio son un problema, pero algunas de las cosas que comentas 

habrá que controlarlas específicamente, para que se solucionen o al menos tratar de solucionarlas.  Si os parece sin más 

continuamos con el orden del día”.  

 

              Y no habiendo más preguntas a las que responder, la Sra. Presidenta da por finalizado el turno de 

ruegos y preguntas cuando son las diecinueve horas y cincuenta y cinco minutos. 

 

LA SECRETARIA 

 

 

 

Fdo.: Mª del Carmen Ayuso de Lucas. 

Conforme: 

LA PRESIDENTA 

 

 

 

Fdo.: Marta Gómez Lahoz. 

 


